



Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2009

Didier Cuche et Ariella Kaeslin sportif et sportive de l'année

Bâle, le 12 décembre 2009 - Douze ans après Michael Von Grünigen, un skieur alpin est à nouveau élu sportif suisse de l'année. Sacré champion du monde de Super-G à Val d'Isère, Didier Cuche a devancé Roger Federer lors des Crédit Suisse Sports Awards qui ont été décernés à la Halle St-Jacques de Bâle.

Le Neuchâtelois a devancé d'un souffle, 31,45 % des voix contre 30,65 %, Roger Federer qui avait déjà été élu à quatre reprises sportif suisse de l'année. Plus vieux Champion du monde de l'histoire avec ses 34 ans et demi le jour où il fut couronné à Val d'Isère, Didier Cuche mérite amplement un tel honneur. Ecarté de la descente olympique de 2006 à Turin pour insuffisance de résultats, le Neuchâtelois est revenu pratiquement de nulle part. Depuis cette expérience bien malheureuse il y a trois ans et demi, il ne cesse de repousser ses limites pour s'affirmer aujourd'hui comme l'un des trois meilleurs skieurs du monde.

Kaeslin devant Gut

Médaillée aux Championnats du monde et d'Europe en 2009, Ariella Kaeslin se succède logiquement à elle-même. Distinguée en 2008, la gymnaste lucernoise a devancé Lara Gut, l'autre "grande dame" du sport suisse.

Après son cinquième rang aux Jeux de Plékin, Ariella Kaeslin a confirmé toute l'étendue de son talent en cueillant l'or et le bronze aux Championnats d'Europe de Milan et l'argent au saut aux Championnats du monde de Londres. A 21 ans, elle peut nourrir les plus grands espoirs pour les Jeux de Londres en 2012, le rendez-vous suprême de sa carrière.

Les Lions bien sûr

Le mérite par équipes revient, en toute logique, aux Zurich Lions dans la mesure où l'équipe de Suisse des M17, Championne du monde de football au Nigéria, ne pouvait postuler à cette distinction. Les hockeyeurs zurichois ont remporté la Ligue des Champions en battant les Russes de Magnitogorsk en finale, avant de s'imposer lors de la Coupe Victoria aux dépens des Chicago Blackhawks. Deux exploits que personne n'attendait. Sur le plan national en revanche, le bilan est moins glorieux. Champions de Suisse 2008, les Lions s'inclinaient au premier tour des play-off devant Fribourg avant de se retrouver en ce mois de décembre en panne de résultats en concédant sept défaites sur leurs huit derniers matches.



Victorieux de la Coupe du monde de fond 2008/2009, Dario Cologna est la révélation de l'année 2009. Le skieur grison partage les récompenses avec son mentor, le Norvégien Fredrik Auckland qui a été désigné entraîneur de l'année. Enfin, Heinz Frei, pour la... dixième fois, a été élu meilleur représentant du sport handicap.

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications
Tél. +41 44 202 52 66, portable +41 79 693 06 23
medien@sports-awards.ch